

Entre regalos y sonrisas, StopVIH realizó fiesta de Navidad a niños y niñas vulnerables frente al VIH

Regalaron sonrisas a niños con VIH

Mc Donalds y la Organización StopVIH se aliaron nuevamente para "En esta Navidad... Regala una sonrisa", fiesta de Navidad para los niños y niñas que viven en condiciones especiales y particulares de vulnerabilidad.

La actividad se realizó en las instalaciones de Mc Donalds Los Robles, el pasado viernes 11 de diciembre de 1 a 5pm.

El evento agasajó a un total de 80 personas con y sin VIH, de los cuales, 50 fueron niños y niñas que viven en condiciones de vulnerabilidad así como sus padres y/o representantes legales.

Jhonatan Rodríguez, Presidente de la Organización StopVIH, informó que el evento en sí, superó las expectativas.

El sensible equipo de MAC Cosmetics de Venezuela, estuvo presente en esta actividad, así como la Fiscal Octava de Protección de Niño, Niña y Adolescente, Dra. Angélica Pérez, para salvaguardar los derechos de los niños y niñas.

El equipo de MAC pintó-caritas, además los activistas de Mc Donalds realizaron dinámicas recreativas de grupo para integrar a los más pequeños con sus padres, madres, representantes e hijos entre sí.

También, Croe, colaborador de StopVIH con gran experiencia en actividades recreativas para los más chiquitos, atrajo la atención de éstos, haciendo inigualables figuras con globos.

Aproximadamente a las 2:30pm se sirvió el almuerzo a todos los niños y niñas y a sus padres, madres y/o representantes el cual contó de una cajita feliz con papitas y refrescos o diversos combos de pollo o carne para los adultos acompañados de refrescos y otros refrigerios.

Pasadas las 4:00pm llegó "Santa" para hacer la entrega de los obsequios a los niños/as, los cuales fueron ropa, zapatos, juguetes, entre otros artículos.

Rodríguez resaltó, "lo más hermoso de esta actividad ha sido la convivencia de todos los niños/as que asistieron, esto demuestra una vez más que las personas con VIH pueden convivir con las personas que no tienen VIH normalmente sin llegar a infectarlos, además evidencia que es más sano realizar un evento de este tipo en un establecimiento que cuenta con las instalaciones y equipo humano apto para atender y recrear a niños/as, en vez de realizarlo en las frías instalaciones de un hospital".

StopVIH da las gracias a: MAC Cosmetics de Venezuela, Alfredo Díaz (alcalde de Mariño), Edigre Carreño (Etiqueta Caribe), Luisa Anes, Juan Montani, Joyería Ivan, Angela Cusati, Mc Donalds, Aim Bulerías, Kuku 7, El Guayabo, Diario Caribazo, Ma Fernanda, Vértigo, Importadora Canaima, Croe, Succar Import, Yranlui Llovera, Kipling, Tennis, I.U. Insular, Denmary Mejias, a todos los medios de comunicación y a aquellas personas

que colaboran con StopVIH.

Muy satisfecho, agradecido y esperando contar en futuros eventos con la valiosa colaboración de Mc Donalds "Los Robles", de su atento y servicial equipo de trabajadores, quienes demostraron su gran sensibilidad atendiendo con amor y entusiasmo sin distinción a todos los asistentes a este evento, así como con el apoyo de todos los que apoyan la labor de StopVIH, concluyó Rodríguez.



Jhonatan Rodríguez (StopVIH), "Santa" y Daniela Mata (StopVIH).



Parte del equipo de
MAC Cosmetics de Venezuela
Pintando caritas de los chiquitos

Clients aseguran que los robos ocurren aunque haya mucha gente en el centro comercial

Denuncian inseguridad en Sambil

Clientes y visitantes del Sambil Margarita denunciaron la inseguridad que hay en estas instalaciones, sobre todo en la noche, por lo que piden a los directivos del centro comercial y a las autoridades regionales buscar una pronta solución al problema.

Usuarios del centro comercial afirman que los hechos delictivos se incrementan en horas de la noche.

El 4 de diciembre de 2009, uno de los afectados por la inseguridad en Sambil Margarita y Lidotel, fue Jhonatan Rodríguez, presidente de

la Organización StopVIH, a quien le robaron un caucho de su vehículo mientras se encontraba en un evento ofrecido en las instalaciones de Lidotel Margarita.

"Cuando me percaté que no tenía el caucho derecho delantero, pedí ayuda a los empleados de seguridad y ellos tomaron nota de mis datos. Me informaron que las cámaras del sistema de seguridad no servían y me sugirieron levantar un informe, lo cual se hizo casi dos horas después. Pero a la hora de firmar y sellar el informe, los empleados de

Lidotel me dijeron que no se podía firmar ni sellar porque los gerentes de "guardia" estaban durmiendo, explicó Rodríguez.

Situaciones como ésta se viven a diario en las instalaciones del Sambil, como denunciaron turistas y locales.

"A mí me da pánico venir al Sambil. El año pasado y este año hubo robos a bancos, joyerías y hasta muertos en tiroteos. En agosto de este año me abrieron la maleta del carro y me sacaron las compras que había hecho", dijo Jennifer Díaz.

Ernesto Campo, relató que a un amigo le robaron un reloj al salir del cine. "Fue como a las 10:30pm. Había mucha gente y no les importó robar frente a todos", comentó.

"Lo que me indigna es que todos los días pasa algo en las instalaciones del Sambil y las cosas siguen igual. La gerencia se lava las manos", expresó Efraín Pino.

**NO IGNORES
LA REALIDAD
MAÑANA PUEDES SER TU**